

<https://info.nodo50.org/Del-fascismo-al-antimilitarismo.html>



Del fascismo al antimilitarismo: una entrevista con un exsoldado turco

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Lunes 30 de mayo de 2016

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Yannis Vasilis Yaylali se crió como un orgulloso nacionalista turco. En un entorno fascista, se unió al ejército turco en los años 90, en un tiempo en que Turquía estaba desarrollando sus más brutales ataques nunca realizados contra la población kurda. Yannis estaba ansioso por “ir al este y luchar contra los kurdos”. Después de sólo unos meses en el servicio militar, fue capturado por milicianos del Partido de los Trabajadores del Kurdistán (PKK) y estuvo dos años como prisionero de guerra. Yannis se transformó completamente por esa experiencia. Actualmente habita en Roboski en Kurdistán del norte, Bakur, (sudeste de Turquía), donde vive como un activista por la solidaridad con Kurdistán. También forma parte de la Asociación de Objetores Conscientes, la cual presta su ayuda y solidaridad a aquellos que rechazan realizar el servicio militar obligatorio turco. En enero de 2016 fue sentenciado a siete meses en prisión por “alienar a la población sobre el servicio militar”. Nos reunimos con Yannis en Roboski, en julio de 2015 y le entrevistamos acerca de su vida.

Posdata:

Artículo traducido del original en [Corporawatch](#)

Traducido por Daniel Lobato